

Herr Reese stellt zum Tagesordnungspunkt 6 der heutigen Sitzung folgende zwei Fragen (**siehe Anlage**):

Mir liegt das Entwicklungskonzept für die Garten- und Parkanlagen der Innenstadt in Kurzfassung vor.

Auftraggeber ist der FB IV der Stadt.

Auftragnehmer sind Trüper Gondesen Partner aus Lübeck.

Das Konzept wurde im August 2008 erstellt, die Schlussfassung datiert vom Januar 2009.

Für die Straße Am Teich werden Säulen-Eichen vorgeschlagen.

Daher meine zwei Fragen:

1. Welchen Stellenwert misst die Verwaltung dem Entwicklungskonzept zu?
2. Warum wurde das Konzept in der Ausschussvorlage vom 16. Januar nicht berücksichtigt bzw. als Alternativvorschlag erwähnt?

Nach meiner Meinung hätte es in der Vorlage Alternativen geben sollen.

In einem solchen Fall hätte der Ausschuss die Auswahl der Baumgarten intensiver erörtert und es wäre wohl auch nicht zu der jetzt entbrannten Diskussion gekommen.

Die Fragen werden von Herrn Arend beantwortet.